

Pourquoi la crise ?

Quatre grands déséquilibres à l'oeuvre...

- 1.** L'emprise croissante de la finance qui soumet notre économie à la voracité d'une minorité et à la tyrannie du court terme.
- 2.** L'explosion des inégalités qui fait se côtoyer l'hyper-richesse et la précarité.
- 3.** Le déficit de régulation des échanges mondiaux qui a lancé les pays et les États dans une concurrence acharnée.
- 4.** La crise environnementale, provoquée par notre modèle de croissance fondé sur la surexploitation des ressources naturelles et qui conduit à la réduction de la biodiversité et au changement climatique.

... qui se sont creusés pour aboutir à l'explosion en 2008.



**Nous sommes à la fin d'une époque :
il faut construire un nouveau modèle.**